

Jahresbericht 2024  
aus dem Waisenhaus Hohite Misrak in Harar

---

Liebe Erdmüte Krafft (Gründerin von HilfsWaise e.V.)  
Dr. Christel Baum (Vorsitzende von HilfsWaise. e.V.),  
liebe Mitglieder von HilfsWaise e.V.  
und unsere geschätzten Spender und Paten.

Mit großem Respekt und Dankbarkeit wenden wir uns heute an jeden von Ihnen. Ihr Engagement, Ihre Vision und Ihre großzügige Unterstützung haben maßgeblich dazu beigetragen, unsere Mission voranzutreiben. Jeder Schritt ist ein Beweis für die Wirkung Ihres unerschütterlichen Engagements sowie für die kollektive Leidenschaft und die gemeinsamen Werte, die uns verbinden.

Im Hohite Misrak Child Care Center leben 48 Kinder (25 Jungen und 23 Mädchen)..

Das Zentrum führt das Programm mit 8 Vollzeit- und 2 Teilzeitmitarbeitern durch. Wir widmen uns dem ganzheitlichen Wohlbefinden unserer Kinder – Geist, Körper und Seele. Wir denken über unsere Bemühungen nach, nicht nur eine gute Ausbildung, sondern auch nahrhaftes Essen, grundlegende Gesundheitsversorgung und eine unterstützende Umgebung bereitzustellen, die ihr Wachstum fördert. Durch diese Bemühungen kommen wir unserer Verpflichtung nach, jedes Kind als Geschenk Gottes zu betreuen und seine körperliche Gesundheit, seine geistige Belastbarkeit und seinen spirituellen Weg zu unterstützen.

Mit Dankbarkeit würdigen wir die Beiträge unserer Unterstützer, die dazu beitragen, dass unsere Kinder in jeder Hinsicht gedeihen.

Wenn wir die Ausbildung dieses Jahrs überprüfen, haben von den 48 Kindern 4 Kinder einen Bachelor-Abschluss und ein Diplom gemacht.

4 Kinder konnten nicht in die nächste Klasse versetzt werden. Die restlichen 40 Kinder konnten erfolgreich in die nächste Klasse versetzt werden. Ihre akademische Entwicklung und ihre Leistungen spiegeln nicht nur ihre harte Arbeit und Belastbarkeit wider, sondern auch die Bedeutung Gottes in ihrem Leben. Wir hatten das Glück, miterleben zu können, wie unsere Kinder aktiv in verschiedenen Freiwilligendiensten wie dem Roten Kreuz, dem Besuch und der Unterstützung älterer und behinderter Menschen oder dem Mädchenclub mitwirkten und dabei die Werte Mitgefühl, Verantwortung und Gemeinschaft verkörperten. Ihre Beteiligung an diesen Aktivitäten ist mehr als nur eine Lernerfahrung; es ist eine Gelegenheit, ihren Glauben auszuleben, einen Sinn für Zielstrebigkeit zu entwickeln und zu verstehen, wie wichtig es ist, etwas zurückzugeben. Indem wir ihre Dienstbereitschaft fördern, helfen wir, junge Herzen und Köpfe zu formen, die sich dem Aufbau einer besseren Welt verschrieben haben. Wir sind stolz darauf, das Wachstum und die Ermächtigung unserer Mädchen durch spezielle Peer-to-Peer-Trainingssitzungen hervorzuheben. Diese Programme haben ein

unterstützendes Umfeld geschaffen, in dem junge Frauen voneinander lernen, Selbstvertrauen aufbauen und wichtige Lebenskompetenzen entwickeln können. Durch gemeinsame Erfahrungen und Anleitung wachsen sie zu widerstandsfähigen, fähigen Individuen heran, die bereit sind, Herausforderungen anzunehmen und sich gegenseitig zu unterstützen.

In einem Jahr, das von wirtschaftlichen Herausforderungen geprägt war, sind wir zutiefst dankbar für die unmittelbare und mitfühlende Reaktion unserer Spender. Sehr großzügig und spontan haben Sie uns einen zusätzlichen monatlichen Inflationsausgleich gewährt. Das hat es uns ermöglicht, mit den steigenden Kosten Schritt zu halten und weiterhin für die Bedürfnisse unserer Kinder zu sorgen und sicherzustellen, dass sie die Unterstützung, Nahrung und Pflege erhalten, die sie verdienen. Wir sind uns der Wirkung Ihrer Unterstützung bewusst und danken Ihnen für Ihren unermüdlichen Beistand. Möge Gott Sie für Ihr Mitgefühl und Ihre Hingabe reichlich segnen.

Wir haben bedeutende Schritte unternommen, um den Lebensraum unserer Kinder zu verbessern, wobei Komfort, Sicherheit und die Verbindung zur Natur an erster Stelle stehen. Um die Umgebung zu verbessern, haben wir die Zufahrt auf unser Gelände und die Wege zu den Wohnhäusern der Kinder verbessert. Entlang der Wege haben wir verschiedene Obstbäume gepflanzt. Diese Bäume werden Schatten, Schönheit und schließlich frisches Obst spenden. So haben wir das Wohnumfeld der Kinder verbessert.

Wir haben an verschiedenen einkommensgenerierenden Aktivitäten (IGA) teilgenommen, um die Nachhaltigkeit unseres Programms zu sichern und die Zahl der Begünstigten zu erhöhen. Im Rahmen der gesamten einkommensgenerierenden Aktivitäten (IGA) unterstützen wir 35 Kinder, davon 10 Kinder in Wohnheimen und 25 Kinder in der Gemeinde. Außerdem erhalten derzeit 17 Kinder im Rahmen des Projekts HilfsWaise e.V. kostenlose Stipendien und profitieren davon.

Wir möchten Ihnen unseren tiefsten Dank für Ihre uneingeschränkte Unterstützung aussprechen, die es uns ermöglicht hat, Leben zu berühren, die Stimmung aufzuhellen und dauerhafte Veränderungen zu bewirken. Ihre Großzügigkeit und Ihr Engagement sind ein wahrer Segen, der uns in unserem Auftrag vorangebracht und unseren Glauben in Zeiten der Not gestärkt hat.

Wenn wir über die Erfolge dieses Jahres nachdenken, sind wir voller Dankbarkeit für jeden von Ihnen, der uns zur Seite gestanden hat. Möge Gott Sie reichlich segnen für Ihr Mitgefühl und für all Ihre Hilfe !

Gott segne Sie !

Ihr

Yehunsew Getachew, Heimleiter